

# Boletín de Prensa

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#204

30 de setiembre, 2021

 [intendencia.rionegro](https://www.facebook.com/intendencia.rionegro)

 [intendencia.rionegro](https://www.instagram.com/intendencia.rionegro)

 [intendencia.rionegro](https://twitter.com/intendencia.rionegro)

 [rionegro.gub.uy](http://rionegro.gub.uy)

Fray Bentos /

## Con total éxito se cumplió el Seminario Sembrando Emprendedores.



El **Intendente Dr. Omar Lafluf** recibió en el Teatro Miguel Young a la **Sra. Lorena Ponce de León**, impulsora de dicho programa y a todo el equipo que estuvo trabajando para la concreción de esta actividad, que viene desarrollándose en todo el país.

Con más de 156 personas inscriptas dio inicio el seminario;

las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de Lorena Ponce de León y la presentación del mismo, por la directora ejecutiva, Andrea Bellolio.

Los temas abordados fueron los siguientes; Como llegar al nuevo consumidor; Comunicación de marca para emprendedores; La miel uruguaya, de Río Negro a Río de Janeiro; Uruguay un país exportador; Como formalizar una empresa, aspectos a considerar y buenas prácticas de administración; Herramientas de estrategia digital; Modificar la estrategia, no el objetivo y Marketing práctico, de la idea a la venta. Diferentes disertantes expusieron sobre las temáticas.

Finalmente se realizó entrega de certificado a los participantes y sorteos de obsequios.

En ese marco el jefe comunal Omar Lafluf, junto al Director del Departamento de Desarrollo, Ing. Agr. Alfredo Irureta, mantuvo una reunión en Sala Ruggia del Palacio Municipal, con Lorena Ponce de León, instancia propicia para hablar de la cultura emprendedora del medio, el desempeño de las mipymes, el mundo de la capacitación y formación y los asuntos laborales.



## Fray Bentos /

*Departamento de Políticas Sociales.*

### **Fundación UPM realizó una donación al Hogar Universitario de Fray Bentos.**

Se trata de una Laptop THINK PAD, la que fue recibida por la Directora del Departamento de Políticas Sociales de la Intendencia, Patricia Amarillo.

La jerarca municipal agradeció el aporte que será sumamente valorado por los estudiantes becarios que residen en dicha Institución.



## Fray Bentos /

### Con variadas actividades se celebró el “Día Mundial del Corazón”.



La jornada fue organizada por la división Salud del Departamento de Política Sociales, en coordinación con el Hospital de Fray Bentos, Asociación Civil CCR Uruguay y la Escuela de Enfermería (ENERIO).

La semana del corazón este 2021, fue la número 30, bajo el slogan “Conéctate con tu Corazón”.

La movida se centró en el hall de la Terminal de Ómnibus y un recorrido por el edificio central de la Intendencia y la Junta Departamental.

La actividad consistió en control de presión arterial, control de glicemia H.G.T a través de las estudiantes de la escuela ENERIO supervisado por su docente. División salud con su stand, dando a conocer en vídeos, alimentación saludable, educación y prevención para evitar enfermedades cardiovasculares.

En el puesto de la Asociación Civil CCR Uruguay, se llevó a cabo la demostración de RCP a través de maniobras básicas. En otro apartado de la comuna se entregó frutas y folletería informativa y de concienciación a los participantes.

Se llevó adelante la “pausa activa” a cargo de Damián Abreu, enseñando a trabajar más saludablemente en ejercicios físicos, mejorar posturas en la labor diaria, principalmente en tareas de oficina.

El principal mensaje de esta fecha, era educación y prevención para concientizar acerca de cómo llevar una mejor calidad de vida.

Recordando que en Uruguay una de las principales causas de muerte, es por enfermedades cardiovasculares.

Desde el Gobierno Departamental se agradece a las Instituciones locales que colaboraron con el evento.



*José Enrique Rodó.*

Las ideas cambian el mundo

ORGANIZA

DEPARTAMENTO DE  
CULTURA

COLABORA

DEPARTAMENTO DE  
TURISMO

SÁBADO 2 / OCT

# City tour



**FINALIZACIÓN  
TEATRO YOUNG**  
Representación  
de parábolas  
de Rodó.



**MUSEO DE LA  
REVOLUCIÓN  
INDUSTRIAL**



**RECORRIDO  
POR BARRIOS  
DONDE SE UBICAN  
MURALES DE RODÓ**



**SALIDAS  
DESDE  
EDIFICIO  
STELLA**  
09hs y 15hs.



Anotarse de forma gratuita en:

Oficina de Cultura

Tel: (1935) 1862.

Oficina de Turismo

Tel: (1935) 1851/52.

Tel: 4562 2233.

## Young /

### Preocupan las aglomeraciones, disturbios y ruidos molestos que se vienen registrando en Young.



Por ese motivo se llevó a cabo una reunión con el Director General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura el Arq. Hugo Hornos, el Subdirector de Transito, José Luís Obando, la Dra. Paola Martini de Jurídica y Verónica Curbelo de Higiene, analizando las situaciones que están sucediendo.

Los reclamos y denuncias planteadas por los vecinos, se refieren a ruidos molestos, aglomeraciones y desbordes que se producen en los espacios públicos, así como la circulación de motos a altas velocidades y con escapes libres en horas inapropiadas, y algunas picadas que se producen.

Obando dijo que esta problemática se da principalmente los fines de semana y desde hace bastante tiempo.

En las últimas horas el Subdirector de Tránsito participó de una reunión en Fray Bentos, con el Intendente Omar Lafluf, con el Jefe de Policía, Crio. General (R) Martín Botto y los Directores de Higiene, Jurídica y Tránsito de la comuna, instancia de trabajo, donde se analizó las acciones que se tomarán al respecto.

En Young, una de las decisiones adoptadas, tiene que ver con el retiro del vallado que se realizaba en Avda. 18 de Julio, por el motivo de no encontrar el resultado esperado.

Se intentará con un vallado solo para vehículos, atendiendo también un pedido de los comerciantes de la avenida, que solicitaban se dejara libre esa acera, ya que consideraban el mismo, un perjuicio.

En las próximas horas se habrá de realizar un nuevo encuentro con los integrantes del Audio Car Young, para avanzar juntos en la solución de su planteo.

## **Young /**

### **Instalación de lomadas y controles.**

Preocupa la velocidad con la que algunos vehículos ingresan a la zona urbana por el oeste de la ciudad.

Se constató, mediante controles, que en algún caso se han superado los 100 kmts. p/h, lo que hace la situación absolutamente riesgosa y más teniendo en cuenta la proximidad de una escuela y la cantidad de niños que se movilizan.

Se han asignado los lugares y se instalarán lomadas para que los vehículos disminuyan la velocidad.

En la Escuela N° 59 de Tiempo Completo, se genera otra realidad compleja, con la cantidad de vehículos que transitan en los horarios de entrada y salida de los alumnos.

Se trabaja con los Inspectores de Tránsito para ordenar la circulación.

Young /

## SEMANA DEL CORAZÓN.



La Semana del Corazón es un evento que tiene como objetivo informar a la población sobre la necesidad de desarrollar hábitos de vida saludables como medida de prevención de las enfermedades cardiovasculares.

Los principales factores de riesgo cardiovascular: obesidad y sobrepeso, colesterol alto, hipertensión arterial, diabetes y tabaquismo, no han sido erradicados hoy en día, sino que su incidencia y su efecto dañino va en aumento, afectan a la población en general y está al alcance de todos, solucionar el problema.

## DIA MUNDIAL DEL CORAZON.

Se celebra cada año el 29 de setiembre y se hace desde que en el año 2000 la Federación Mundial del Corazón, con el apoyo de la Organización Mundial de la Salud (OMS) designara este día, con el objetivo de concienciar sobre las enfermedades cardiovasculares, su prevención, control y tratamiento.

La Subdirectora de Políticas Sociales, Viviana Núñez, informó que, la Intendencia y el Municipio de Young, organizaron en conjunto una actividad interinstitucional en Plazoleta Sardo.

Participaron ASSE, CAMY, estuvo presente el Cardiólogo, Dr. Pablo Irigoyen, Cruz Roja, Escuela de Nutrición, EMMY, Escuela de Enfermería ENERIO (Fray Bentos), EMT Deportes de UTU, grupo Manos Solidarias, contándose con la colaboración en frutas, donadas por empresas del medio, las que se obsequiaban a la gente que transitaba por el lugar.. Hubo demostraciones de reanimación cardio pulmonar (RCP), toma de presión y control de glicemia, hemogluco test que es el método de medición de glucosa en sangre, sugerencias de nutricionista, clase abierta de actividad física, entrega de folletería y recetas, en una tarea de sensibilización para el desarrollo de hábitos saludables.

La Oficina de Desarrollo de la Intendencia, entregó semillas y plantines, como forma de fomentar el desarrollo de las huertas orgánicas. La actividad cerró con la presentación del Taller de Ritmos Latinos que lleva adelante Dahiana Vera.



Young /

## Comenzaron los Talleres Municipales de Folklore y Tango en Sede de ADEOM.



La Prof. Silvia Arcidiaco, que lleva adelante estos talleres, manifestó que las inscripciones siguen abiertas para todos los interesados, de 5 años en adelante, pudiendo inscribirse en ADEOM (Treinta y Tres, entre Asencio y Hervidero o en el Centro Socio Cultura (ex Casa Donato) en Avda. 18 de Julio y Salto.

Se trabaja de lunes a viernes de 15:00 a 20:00 horas, y se han comenzado a conformar los grupos, teniendo en cuenta los diferentes horarios.



## San Javier /

### El Director General de Obras visitó San Javier.



Gustavo Meyer junto al Alcalde, Washington Laco, el encargado de Caminería Rural, Miguel Ivanovich y Luis Alberto Pons, capataz de la cuadrilla, realizaron un recorrido por los distintos puntos de la localidad, en los que se está interviniendo.

Se logró coordinar algunas acciones que son necesarias para que el trabajo se realice con mayor dinamismo, teniendo en cuenta que en pocos días, casi 20 cuadras, de las 37 previstas, estarán prontas para bituminizar.

Mientras tanto se continúa con la construcción de planchadas y ya se cuenta en depósito, con un importante stock de caños de hormigón para la construcción de desagües pluviales, los que comenzarán a ser colocados en los próximos días.

Esta instancia permitió también visualizar otras obras que son necesarias a futuro para mejorar el desagüe de algunas esquinas, que en días de lluvias reciben mucho caudal de agua.



## Nuevo Berlín /

### Avanzan los trabajos de caminería en Nuevo Berlín.



Maquinaria Vial dirigida por Miguel Ivanovich en coordinación con el Municipio, ha venido realizando diferentes intervenciones en la localidad, con el fin de atender la demanda que se había registrado en ese sentido.

La primera acción se realizó en calles entre 18 de Julio y 25 de agosto, abarcando desde Rodo hasta 33 Orientales.

Luego desde Rodo hasta boulevard Alemania, arreglando tramos de Batalla de las Piedras, Río Negro, Soriano y también Tacuarembó, Francisco Repetto, Durazno y Boulevard Alemania.

En Ejido Chacra, se recuperó el tramo entre Ruta 20 y Acceso Norte, pasando por Casa Garbarino, con un tramo total de 2300 metros en tosca, sumado a la continuación de Rodo que conecta la zona poblada con vecinos de la zona rural, la recuperación de 1800 metros.

Pero también, se recuperó caminería en la zona norte de la localidad, como tramos de Rep. Argentina con un importante trabajo de desagües y colocación de caños.

Luego en barrios La Colmena y el Remolino en tramos de 25 de agosto, Fridolin Quinke, 12 de Octubre, 33 Orientales, Rivera y Varela.

Los últimos trabajos ejecutados, fueron en barrios de Mevir y Rincón, sobre las arterias de: continuación Paysandú, Rodo, Lavalleja, Rivera y 33 Orientales, además de la que rodea Mevir 2 y se recuperó a nuevo, la explanada de tránsito pesado, entre Romay y Ruta 20.

Actualmente actúan nuevamente en dos cuadras de Rincón y una de Durazno, donde MEVIR realizará intervención para el futuro cuarto plan de viviendas.



**Nuevo Berlín /**

## **Se realizará un rodaje sobre la producción de miel en las Islas del Río Uruguay.**



La Directora de Turismo Prof. Silvia Borba, se reunió con el Alcalde del Municipio, Hernán Godoy, con el fin de informar la llegada de SIN DEJAR HUELLA, una producción filmica, que constará de 8 episodios de formato de serie, con historias de diferentes rincones del país.

Nuevo Berlín, recibirá este sábado el equipo que realizará el rodaje en las islas del Río Uruguay en búsqueda de lograr registrar la producción de la miel en este sitio que forma parte del área protegida de Esteros de Farrapos e Islas del Río Uruguay.

La propuesta es conducida por los hermanos Kronfeld, conocidos por su recorrida realizada por muchos países del mundo denominada A LA VUELTA, muy popular en las redes sociales.

En esta oportunidad, se trasladarán en un vehículo eléctrico, con el fin de realizar la menor cantidad de emisiones de carbono posible, sobre unos 4000 kilómetros que recorrerán en los 19 departamentos.

## **Nuevo Berlín /**

### **Con personal de Servicios Municipales y Jornales Solidarios se trabajó en varios puntos de la localidad.**

Siete bordeadoras realizaron cortes de pasto, en calle Lavalleja entre 18 de Julio y Uruguay, Tacuarembó entre 18 y Uruguay y a lo largo del corredor lineal ente Avenida Romay y Ruta 20.

Se conformaron tres equipos de barrido abarcando 18 de Julio, Avenida Romay, Rambla Rep. Argentina y Paysandú.

Funcionarios realizaron limpieza en la zona de El Remolino.

Otro equipo de trabajo desempeñó tareas de desmonte y limpieza en predio de Rodo y Batalla de las Piedras.

Desde albañilería, se trabaja en un domicilio donde se realiza un trabajo de Mitigación Habitacional.

Se continúa la tarea de conformar caños de 30, generando stock para los trabajos de caminería que se desarrollan en la localidad.

Un funcionario de carpintería, trabaja en la recuperación de cielo raso y alambrinas del área de cocina de Escuela del Hogar de la comunidad.

En recolección de residuos NO domiciliarios se juntó principalmente en la parte céntrica, zonas comerciales y toda la carga del barrido.

Se apoya el equipo de caminería que trabaja en la localidad con un tractor con pala en cantera, camión para acarreo de tosca y un camión regador.